
 
 

 
 

Vélez-Málaga, a 26 de octubre de 2016 
 
 

Resumen Consejo Escolar 
 
 
El pasado lunes 24 de octubre se celebró conjuntamente un Consejo Escolar Extraordinario y otro 
Ordinario. 
 
En el Consejo Escolar Extraordinario, se presentó el cierre del ejercicio económico correspondiente al 
curso pasado, así como un presupuesto para el presente curso. Así mismo, se comenta que la 
reclamación presentada por el Equipo Directivo sobre la no concesión del Proyecto “Escuela espacio 
de Paz” sigue sin tener respuesta por parte de la Administración, quedando a la espera de la 
publicación del listado definitivo de las subvenciones concedidas para dicho Proyecto. 
 
 
En el Consejo Escolar Ordinario, se trataron las siguientes cuestiones. 
 

a) Presentación candidaturas diferentes sectores a Consejo Escolar. 
 
Equipo Directivo informa que se han presentado 17 candidaturas de padres, más la 
candidatura del Ampa. No ha habido reclamaciones sobre las candidaturas presentadas, por lo 
que ya son candidatos oficiales. 
 
En los tablones del colegio ya se han colgado el listado con dichos candidatos (se adjunta 
listado), estando actualmente en la fase de campaña electoral, que concluirá con la elección 
de los representantes de los padres para el Consejo Escolar el próximo 8 de noviembre, en 
horario de 14:00 a 20:00.  
 
Informan que el voto por correo también está habilitado. Por acuerdo de la Junta Electoral, se 
ha decidido que en vez de entregar papeletas a todos los niños del Centro (con el consiguiente 
gasto económico), se va a informar a través de los delegados de clase como se puede ejercer 
dicho voto. Simplificando, se puede ejercer tanto enviando el voto al Centro a través de 
Correos (indicando datos personales y los candidatos seleccionados), como a través de una 
persona que deje este voto en la secretaría del Centro. El requisito fundamental es que se 
reciba el mismo antes de la apertura de las urnas. 
 
También se informa que el próximo 2 de noviembre se va a realizar el sorteo del 
representante de los padres a la Mesa Electoral del próximo 8 de noviembre. La elección se 
realizará a las 14:15. 

 
 
 
 
 



 
 

 
b) Modificación calendario de actividades extraescolares ampliadas. 

 
Se informa que el horario para el Teatro adultos será viernes de 16:00 a 18:00 y Zumba 
adultos será martes y jueves de 19:00 a 20:00. 

 
c) Calendario de actividades y salidas 1er trimestre. 

 
Se adjunta copia de las excursiones previstas para este primer trimestre. 

 
d) Informaciones generales. 

 
• Centro Bilingüe: se descarta solicitarlo para este curso. 

 
• Autoformación Centro: se va a solicitar la realización de un Plan de Autoformación 

para desarrollar las competencias a través de la inteligencia emocional. 
 

• Se informa sobre la realización tanto del Plan Director como del Plan de Absentismo 
Provincial. 

 
• Se informa que la empresa que está ejecutando la ampliación del Centro ha realizado 

recubrimiento del techo del edificio de infantil durante la pasada Feria de San Miguel. 
 

• El Equipo Directivo actual informa que este año se cumple el mandato del mismo y que 
ellos están dispuesto a continuar con el proyecto que llevan ejecutando durante estos 
años. También indican que hasta finales de diciembre, pueden presentarse 
candidaturas para la Dirección del Centro. 

 
e) Ruegos y preguntas. 

 
• Francis (secretario) informa sobre el estado de altas y bajas en las actividades 

extraescolares y solicita que, dentro de lo posible, sólo aquellas familias que vayan a 
hacer uso de las mismas las soliciten para evitar el caos documental que supone estar 
mensualmente dando de alta y de baja a las familias. 
 

• Francis (secretario) informa sobre la problemática que surge sobre las plazas de 
comedor. Como ya sabemos, la Junta de Andalucía asigna un número de plazas de 
comedor para nuestro Centro (este año son 240 plazas). Desde el Centro, se transmite 
la necesidad de incrementar el mismo (de hecho, este año hay más plazas que en años 
anteriores), pero una vez se conceden, ya no se puede hacer nada. Se insta a que todas 
aquellas familias que no hayan podido obtener plaza y tengan necesidad de la misma, 
reclamen en la Delegación Provincial de Educación ya que el Centro no tiene 
competencias. 

 
• Un padre (David Holgado) presenta una queja sobre el temario que se está 

impartiendo en la asignatura de Valores sociales y cívicos, ya que comenta que es muy 
parecido al impartido en la asignatura de Ciudadanía. Se insta a hablar con los 



 
 

maestros que imparten dichas materias para que puedan compenetrar mejor los 
temarios de las mismas. 

 
• Se transmite al Equipo Directivo una queja (Alicia García y Ampa) sobre los horarios de 

las pasadas reuniones con los tutores. Hay padres que se quejan de no poder asistir a 
las reuniones de sus hijos porque les coincide. Elena (Jefa de estudios) explica que se 
ha intentado por todos los medios evitar esta circunstancia, pero que ha sido 
imposible porque las fechas disponibles están muy ajustadas. Sienten esta situación, 
pero ha sido imposible ajustar los horarios a esta circunstancia. 
 

• Se pregunta acerca de la situación de la limpieza en el Centro. Lourdes (Directora) 
comenta que han atendido la petición de un segundo conserje, pero que el tema de la 
limpieza sigue igual. No se ha comunicado al Equipo Directivo que haya una ampliación 
de plantilla o del horario de la ya existente, ni tampoco se han reunido con los técnicos 
de Emvipsa. De hecho, comentan que ni se ponen en contacto con ellos cuando 
acuden al Centro para hablar con las limpiadoras. 
 

• Por último, un padre (Juan Fernández) presenta una queja por cómo se transmite la 
información a los niños de las diferentes actividades que se organizan. El Equipo 
Directivo comenta que depende de cada tutor la entrega de las notas informativas y 
que puede ocurrir que haya clases que tengan antes que otras dichas notas 
informativas. En cualquier caso, se insta a que sólo se le de valor a la información que 
se transmita bien a través del tutor o bien a través de los delegados de clase, 
informados éstos por el tutor y/o Equipo Directivo. 
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